
令和５年度第５回鳳来南部地域協議会 会議録

日 時
令和５年８月１０日（木）

午後７時３０分～午後８時０５分

場 所 山吉田ふれあいセンター ２階会議室

出 席 者 委 員１９名、事務局４名

傍聴人数 ０名

次 第

１ あいさつ

２ 議事

（１）地域活動交付金採択審査会について

（２）令和６年度地域自治区予算について

３ その他

（１）第６回地域協議会について

（２）第７回地域協議会について

４ 閉会のあいさつ

鳳来自治振興事務所長

会議内容

開会

１．あいさつ

鈴木副会長あいさつ

２．議事

議事に先立ち、議事録署名人として１１番の生田正彦委員と１２番の松山純一郎委員を指名

した。

（１）地域活動交付金採択審査会について

事務局より審査会に関する説明をした後、順番に採決した。

【質疑なし】

①発表・質疑等時間配分について

賛成多数により説明７分、質疑１０分、採点・入替３分に決定

②申請団体に関係する委員の扱い

会長提案によりアからエに定義された委員は審査から外れることに決定

③審査時の傍聴制限の解除と検討時の非公開について

賛成多数により傍聴制限は行わない、審査の取りまとめは非公開に決定

（２）令和６年度地域自治区予算について

事務局より前回からの変更点のみ説明の後、質疑応答

【質疑応答】

（委員）

阿寺の七滝の駐車場は高いと感じるが、こんなにかかるのか。

（事務局）

駐車場全体の区画線を引くので、これぐらい費用がかかる。

（委員）

阿寺の七滝は観光地であるため、観光課で予算化すべきだ。

（事務局）

観光課として阿寺の七滝駐車場に配分できる予算が確保できないのが現状で、何年後にな

るか分からない。早期実施するためには自治区予算で予算化する必要がある。

（委員）

観光地であるなら、もっと予算をつけて欲しい。七滝まつりも阿寺地区でお金を出して実

施している。

（事務局）



観光課へ伝えておく。

地域自治区予算については、事務局で事業費を精査し、９月７日開催の

第７回協議会にて決定する。

３．その他

（１）第６回地域協議会について

令和５年８月２４日（木）１９時より地域活動交付金審査会として実施

（２）第７回地域協議会について

令和５年９月７日（木）１９時３０分より開催

鈴木事務所長のあいさつ後、閉会。

終了後、地域活動交付金審査会に関する勉強会を開催。

【質疑応答】

①山吉田防災士の会

（委員）

名簿に名前があるのは上吉田の人ばかりだが、他の地区の人達は入っていないのか。鳳来

南部全体に広がってほしいと思う。

②すすめの学校

（委員）

パワーアシストスーツとはどのようなものか。

⇒介護現場などで使われている筋肉を補助する装置。

（委員）

団体以外でも使用できるようにして欲しい。

（委員）

何着購入するのか

⇒２着

（委員）

高価なものなので有効活用して欲しい。

③新戸かちぐりの会

なし

事前質問として団体に通知するものは無し。


